

菓子博かわら版 (第18号)

発行 平成28年1月
三重県菓子工業組合事務局

全菓連 新年拡大合同役員会

1月14日、全国菓子工業組合連合会 新年拡大合同役員会（於：明治記念館）が開催されました。三重県菓子工業組合 岡理事長、菓子博実行委員会 濱田委員長が出席し、菓子博について説明する時間をいただき、現在までの進捗状況を報告しました。また、「お伊勢さん菓子博2017」に対する協力依頼も併せて行いました。



新年拡大合同役員会の様子

第7回シンボル展示制作講習会

平成28年になり、最初の展示制作講習会（於：斎藤商会）が1月19日・20日に開催され、東京製菓学校の梶山先生、名和会副会長の清水先生にお越しいただきました。冒頭、三重県菓子工業組合青年部 早川部長より、「いよいよ来年に迫った菓子博に向けて、一致団結し、取り組んでいきましょう」とご挨拶がありました。

1月20日には、梶山先生、清水先生に菓子博会場となる三重県営サンアリーナ等を視察していただき、より具体的なイメージを持っていただきました。



第7回シンボル展示講習会の様子



三重県営サンアリーナ視察の様子